



Centre de santé communautaire
CHIGAMIK
Community Health Centre

287 Bayshore Dr Midland ON L4R 0H1

We are seeking a

Occupational Therapist Assistant/Physiotherapist Assistant (OTA/PTA)

1.0 FTE Permanent (37.5 hrs/week)

Salary: \$52,650 annually (plus benefits, vacation, and HOOPP Pension)

A shared sense of purpose. Chigamik Community Health Centre is committed to providing bilingual and culturally sensitive primary health care, illness prevention and health promotion. Our mission is to support clients and communities through advocacy and action, to achieve their goals for health and wellbeing.

Job overview: Reporting to the Director, Clinical and Allied Health Services, and working under the direction and supervision of the Physiotherapist, the Occupational Therapist Assistant/Physiotherapist Assistant (OTA/PTA) contributes to the effective delivery of physiotherapy services to Community Health Centre clients. As a member of the Chigamik Interprofessional Primary Care Team, the OTA/PTA supports individual client care and the delivery of group and community-based programming aligned with the objectives of the CHC Strategic Plan. The OTA/PTA implements components of physiotherapy treatment plans as assigned by the Physiotherapist to help maintain, improve, or restore physical functioning, alleviate pain, and prevent physical dysfunction in clients.

Qualifications:

- Completion of an accredited Occupational Therapist Assistant/Physiotherapist Assistant (OTA/PTA) diploma program
- A minimum of one year of related experience in physiotherapy, rehabilitation, community health, or related clinical settings is an asset.
- Working knowledge of physiotherapy treatment techniques, therapeutic exercise principles, safe mobility practices, and equipment commonly used in physiotherapy settings.
- Understanding of the roles and responsibilities of Physiotherapists, OTA/PTA, and other interprofessional team members within a community health context.
- Ability to follow treatment plans designed by a Physiotherapist and to recognize when clinical issues or changes in client status require consultation with the supervising Physiotherapist.
- Strong communication, coaching, and interpersonal skills to support clients, families, caregivers, and student learners.
- Knowledge of community resources and services that may support clients in achieving rehabilitation goals is an asset.
- A passion for, and commitment to, enhancing community health and wellbeing with marginalized individuals, groups, and communities.
- Demonstrated ability to work effectively both independently and as a contributing member of an interprofessional team.

- Strong organizational and time management skills.
- Ability to pass a criminal background check and vulnerable sector screening.
- Bilingual (French/English) and/or self-identification as Indigenous is considered an asset.

Responsibilities:

- Implement physiotherapy treatment plans as assigned by the supervising Physiotherapist, ensuring care is delivered safely, effectively, and in accordance with CHC policies and professional standards.
- Assist with client exercise programs, including instruction, encouragement, and support for physical, functional, gait, and activities-of-daily-living exercises.
- Support and deliver physiotherapy group programming (in-person, virtual, or hybrid) by assisting with planning, set-up, facilitation, and follow-up.
- Support clients in the safe and appropriate use of assistive or supportive devices.
- Monitor clients' performance and tolerance during treatment, reporting observations and progress to the Physiotherapist and alerting them to concerns or changes in condition.
- Prepare treatment areas, equipment, and materials to support efficient clinical operations and high-quality client care.
- Provide clients, families, and caregivers with education and guidance related to assigned therapy tasks, use of equipment, and continuation of home exercise programs as directed by the Physiotherapist.
- Collaborate with Physicians, Nurse Practitioners, Registered Nurses, Registered Practical Nurses, Registered Dietitians, Health Promoters and Navigators, Social Workers, Psychotherapists, Counsellors, Community Health and Wellbeing staff, and other members of the interprofessional team to support coordinated client care.
- Support cultural Community Programs, Events, and Initiatives for equity-deserving populations including but not limited to Francophone, First Nations, Métis, Inuit, and Urban Indigenous populations.
- Contribute to ongoing quality improvement, new program development, and innovative approaches to physiotherapy service delivery within a collaborative and solutions-focused team environment.
- Other duties as assigned.

Send your cover letter and resume to hr@chigamik.ca by **Thursday, October 1, 2026**.

CHIGAMIK Community Health Centre is an equal opportunity employer which seeks qualified candidates who share our commitment to equity, diversity and inclusion. While all qualified candidates are invited to apply, we encourage all qualified individuals to apply including visible minorities, Indigenous peoples, persons with disabilities, LGBTQ2s+ persons. CHIGAMIK is committed to providing accessible employment practices that are in compliance with the Accessibility for Ontarians with Disabilities Act (AODA). If you require accommodation for disability during any stage of the recruitment process, please advise Human Resources.

We thank all applicants, however, only those receiving an interview will be contacted.



Centre de santé communautaire
CHIGAMIK
Community Health Centre

287, prom. Bayshore, Midland (Ontario) L4R 0H1

Nous embauchons une, un

Aide-ergothérapeute/Aide- physiothérapeute (AE/AP)

ETP 1,0 permanent (37,5 heures par semaine)

Salaire : 52 650 \$ par année (plus avantages sociaux, vacances et régime de pension HOOPP)

Le sentiment d'une mission commune. Le Centre de santé communautaire Chigamik s'engage à fournir des soins de santé primaires bilingues et adaptés à la culture, la prévention des maladies et la promotion de la santé. Nous avons pour mission d'appuyer les clients et les collectivités au moyen de la défense des intérêts et de l'action pour qu'ils atteignent leurs objectifs de santé et de bien-être.

Aperçu du poste : Relevant de la direction des services cliniques et paramédicaux, et travaillant sous la direction et la supervision de la/du physiothérapeute, l'aide-ergothérapeute/aide-physiothérapeute (AE/AP) contribue à la prestation efficace des services de physiothérapie aux clients du Centre de santé communautaire. En tant que membre de l'équipe interprofessionnelle de soins primaires chez Chigamik, l'AE/AP appuie les soins individuels aux clients et la prestation de programmes communautaires et de groupe conformément au Plan stratégique du CSC. L'AE/AP met en œuvre des volets de plans de traitement de physiothérapie attribués par la/le physiothérapeute en vue de maintenir, d'améliorer ou de rétablir le fonctionnement physique, de soulager la douleur et de prévenir le dysfonctionnement chez les clients.

Qualifications :

- Achèvement d'un programme de diplôme reconnu d'aide-ergothérapeute/aide-physiothérapeute (AE/AP).
- Minimum d'un an d'expérience lié à la physiothérapie, à la réadaptation, à la santé communautaire ou en milieu clinique connexe constitue un atout.
- Connaissance pratique des techniques de traitement en physiothérapie, des principes d'exercice thérapeutiques, des pratiques de mobilité sécuritaires et des équipements couramment utilisés dans le cadre de la physiothérapie.
- Compréhension des rôles et des responsabilités des physiothérapeutes, des AE/AP et des autres membres de l'équipe interprofessionnelle œuvrant dans un contexte de santé communautaire.
- Aptitude à suivre les plans de traitement conçus par une/un physiothérapeute et à reconnaître lorsque les problèmes cliniques ou un changement du statut du client nécessite la consultation avec la/le physiothérapeute superviseur.
- Solides compétences interpersonnelles, de communication et d'accompagnement pour appuyer les clients, familles, aidants et stagiaires.
- Connaissance des ressources et des services communautaires susceptibles d'aider les clients à atteindre leurs objectifs de réadaptation constitue un atout.
- Passion et engagement en faveur de l'amélioration de la santé et du bien-être communautaire avec les personnes, les collectivités et les groupes marginalisés.
- Aptitude avérée à travailler efficacement de manière autonome et comme membre à part entière d'une équipe interprofessionnelle.

- Excellentes compétences organisationnelles et de gestion du temps.
- Capacité de réussir la vérification du casier judiciaire et à travailler auprès de personnes vulnérables.
- Bilingue (français/anglais) ou auto-identification en tant qu'autochtone, ou les deux, constitue un atout.

Responsabilités :

- Mettre en œuvre les plans de traitement de physiothérapie attribués par la/le physiothérapeute superviseur en veillant à ce que les soins soient dispensés de manière efficace, sécuritaire et conformément aux politiques du CSC et aux normes professionnelles.
- Aider avec les programmes d'exercice des clients, y compris l'instruction, l'encouragement et le soutien en matière d'exercice physiques, fonctionnels, de démarche et d'activités de la vie quotidienne.
- Appuyer et assurer la prestation de programme de physiothérapie de group (en personne, virtuel ou hybride) en aidant à la planification, à la mise en place, à l'animation et au suivi.
- Aider les clients à utiliser les appareils fonctionnels ou dispositifs de soutien de manière sécuritaire et appropriée.
- Surveiller la performance et la tolérance des clients pendant le traitement, signaler les observations et progrès à la/au physiothérapeute et l'informer de toute préoccupation ou de tout changement d'état du client.
- Préparer les zones de traitement, les équipements et le matériel nécessaires à appuyer l'exploitation clinique efficace et les soins aux clients de qualité supérieure.
- Fournir l'éducation et les conseils aux clients, aux familles et aux aidants en ce qui concerne les tâches de thérapie attribuées, l'utilisation des équipements et le suivi des programmes d'exercice à domicile suivant les directives de la/du physiothérapeute.
- Collaborer avec les médecins, infirmières praticiennes, infirmières agréées, infirmières auxiliaires, diététistes, promoteurs et navigateurs de la santé, travailleurs sociaux, psychothérapeutes, conseillers, personnel de la santé et du bien-être communautaire, et autres membres de l'équipe interprofessionnelle pour appuyer les soins coordonnés aux clients.
- Soutenir les événements, initiatives et programmes culturels communautaires à l'intention de populations méritant l'équité, y compris, mais sans s'y limiter, les populations francophones, Premières nations, Métis, Inuits et autochtones en milieu urbain.
- Contribuer à l'amélioration continue de la qualité, à l'élaboration de nouveaux programmes et aux approches novatrices à la prestation de services de physiothérapie dans un contexte d'équipe axé sur la collaboration et les solutions.
- Exécuter toute autre tâche attribuée.

Expédiez votre lettre de présentation et curriculum vitae à hr@chigamik.ca d'ici le **jeudi 1 octobre 2026**.

Le Centre de santé communautaire CHIGAMIK est un employeur qui adhère au principe d'équité en matière d'emploi qui est à la recherche de candidates et de candidats qualifiés qui partagent notre engagement envers l'équité, la diversité et l'inclusion. Quoique nous invitons les demandes de toutes les candidatures qualifiées, nous encourageons toute personne qualifiée à faire demande, y compris les minorités visibles, les autochtones, les personnes handicapées et les personnes LGBTQ2s+. CHIGAMIK s'engage à offrir des pratiques d'emploi accessibles et inclusives conformément à la Loi sur l'accessibilité pour les personnes handicapées de l'Ontario (LAPHO). Si vous avez besoin de mesures d'adaptation en raison d'un handicap à une étape quelconque du processus de recrutement, veuillez en aviser le Service des ressources humaines.

Nous remercions tous les candidats et candidates, toutefois, nous ne communiquerons qu'avec les personnes retenues en entrevue.